



bertrand Foucher Immobilier

9 Pièces

230 m²

Réf. 949V147M

1 365 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE vous propose dans un quartier résidentiel , une belle Villa sur 2 niveaux de 230 m² avec PISCINE édifée sur un terrain de 1 550 m² avec vue sur les collines,Elle est composée en rez-de-jardin d'un grand salon, une cuisine américaine entièrement équipée et aménagée, deux chambres, une grande salle de bain et un WC séparé. A l'étage un grand salon/séjour, une cuisine, trois chambres dont 2 avec balcon, une salle de bain avec cabine de douche et un WC séparé. EN complément un appartement de type T2 d'une surface d'environ 40m² composé d'une entrée ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER CAVALAIRE Agency offers you in a residential area, a beautiful Villa on 2 levels of 230 m² with SWIMMING POOL built on a plot of 1,550 m² with a view of the hills,It is composed on the garden level of a large living room, a fully equipped and fitted American kitchen, two bedrooms, a large bathroom and a separate toilet. < p>Upstairs a large living room, a kitchen, three bedrooms, 2 of which have balconies, a bathroom with shower cubicle and a separate toilet. Upstairs a large living room, a kitchen, three bedrooms, 2 of which have balconies, a bathroom with shower ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence





www.residences-immobilier.com

